



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 117
11 de marzo de 2016

LA FAU celebra el Concurso “Medalla de Oro”

La Universidad Central del Ecuador y la Facultad de Arquitectura y Urbanismo organizará el concurso interno “Medalla de Oro”, que se realiza cada semestre. En el evento participaron todos los estudiantes, con la ayuda de un tutor. El ganador del concurso, además de recibir la medalla de oro, participará en la bienal de Quito que se celebrará en noviembre 2016 y en el que se presentarán trabajos arquitectónicos a nivel internacional.

Para Nicolás Terán coordinador del concurso, con este tipo de eventos se trata de incentivar a los estudiantes para mejorar la calidad de producción académica de la Facultad. El ganador de esta edición fue el estudiante Daniel Andrés Meza Ponce de décimo semestre, con el tema Conexiones Sociales, sistema de vinculación urbana y reciclaje de estructuras edificadas existente en el barrio Manuel Larrea, con la tutoría del Arquitecto Patricio Yacelga. D.R

